

Le Venezuela demande aux pays colonialistes de faire preuve de plus de volonté pour la décolonisation des territoires occupés



Managua, 20 mai (RHC-PL)- Dans le cadre du Séminaire des Caraïbes pour la Décolonisation, au Nicaragua, le représentant du Venezuela à l'ONU, Rafael Ramirez, a demandé aux États-Unis, au Royaume-Uni, à la France et au Maroc de faire preuve de volonté politique pour trouver un accord raisonnable avec les peuples victimes de l'occupation de leurs territoires.

Le diplomate vénézuélien a signalé que les puissances colonialistes doivent faire preuve de davantage de bonne volonté pour parvenir à une résolution juste des conflits.

Rafael Ramirez a signalé que cet héritage du passé doit disparaître au cours de la Troisième Décennie Internationale pour l'Élimination du Colonialisme, qui s'achèvera en 2020, afin de libérer définitivement les

17 pays encore occupés par des puissances étrangères.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/56569-le-venezuela-demande-aux-pays-colonialistes-de-faire-preuve-de-plus-de-volonte-pour-la-decolonisation-des-territoires-occupes>



Radio Habana Cuba